



Miércoles, 19 de junio de 2024

El Gobierno de Asturias abona a agricultores y ganaderos otros 8 millones de las ayudas de la PAC 2023

- Medio Rural ha pagado 86,2 millones, una cantidad similar a la de campañas anteriores que demuestra que la reforma de estas ayudas europeas no ha sido negativa para Asturias
- El Principado registra para 2024 un total de 8.451 solicitudes únicas, 94 de derechos de reserva nacional y 3.761 de alegaciones al Sigpac

El Gobierno del Principado de Asturias ha abonado en lo que va de semana 8.030.716,55 euros en un nuevo pago de las ayudas europeas de la de la Política Agraria Común (PAC) correspondientes a la campaña de 2023.

Esta cuantía se distribuye en varios tipos de ayudas:

- Ayudas para desarrollo rural: 2.022.435,52 euros se ingresaron en concepto de pagos para apoyos incluidos en solicitud única: la ayuda de indemnización compensatoria, de Red Natura 2000, de producción ecológica, razas autóctonas, plantación de manzano y apicultura para la biodiversidad. Hasta el momento se han ingresado 24.594.409,96 euros y se completará en los próximos días.
- Ayudas directas: 6.008.281,03 euros:
 - 2.326.364,05 euros para el saldo del ecorrégimen de pastoreo, con 6.686 beneficiarios.
 - 2.199.888,24 euros para la ayuda complementaria a jóvenes, con 385 beneficiarios.
 - 1.283.153,62 euros para pago distributivo a 7.213 beneficiarios.
 - Pagos de ayudas correspondientes a los ecorregímenes de islas de biodiversidad y de siega; ayudas asociadas a cultivos proteicos y a terneros en cebadero. El importe total ingresado para ayudas directas alcanza ya los 61.616.323,71 euros, más del 97%.



La directora general de Ganadería, Rocío Huerta, ha señalado que con estos nuevos pagos, las cuantías abonadas a los agricultores y ganaderos asturianos en la campaña de 2023 se elevan a 86.210.733,67 euros; una cifra que mantiene al Principado casi en la mismas cuantías que en temporadas anteriores, lo que demuestra que la reforma de la PAC no ha sido negativa para Asturias.

Huerta también ha destacado que el Gobierno del Principado sigue trabajando para mejorar las ayudas y requisitos del Plan Estratégico de la Política Agraria Común (Pepac), con el fin de adecuarlas a la realidad de las explotaciones y el territorio asturiano. En este sentido, ha valorado positivamente las modificaciones introducidas en el Real Decreto aprobado ayer por el Consejo de Ministros que flexibiliza las condiciones para el acceso a las ayudas de la PAC.

Con respecto al balance de la campaña 2024 de la PAC, en Asturias se han presentado 8.451 solicitudes únicas; 94 solicitudes de derechos de reserva nacional y 3.761 de alegaciones al Sistema de Información Geográfica de Parcelas Agrícolas (Sigpac).